

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se declara jubilada en su cargo a doña Elisa Soriano Fischer, Profesora adjunta especial de la Escuela del Magisterio «María Díaz Jiménez», de Madrid

Cumplida el día 22 del actual mes por doña Elisa Soriano Fischer, Profesora adjunta especial de «Fisiología e Higiene» de la Escuela del Magisterio «María Díaz Jiménez», de Madrid, la edad reglamentaria para la jubilación forzosa.

Esta Dirección General, de conformidad con lo que determinan la Ley de 27 de diciembre de 1934 y Decreto de 15 de junio de 1939, ha acordado declarar jubilada en su cargo a doña Elisa Soriano Fischer, Profesora adjunta especial de «Fisiología e Higiene» de la Escuela del Magisterio «María Díaz Jiménez», de Madrid, con el haber que por clasificación le corresponda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de octubre de 1961.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se jubila a don Bernardo Oliver Tous, Catedrático numerario de la Escuela de Comercio de Palma de Mallorca.

Por haber cumplido la edad reglamentaria para su jubilación con fecha 11 de los corrientes don Bernardo Oliver Tous, Catedrático numerario de la Escuela Profesional de Comercio de Palma de Mallorca.

Esta Dirección General ha resuelto declararle en situación de jubilado, pasando a percibir desde la mencionada fecha los haberes que por clasificación pasiva le correspondan.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de octubre de 1961.—El Director general, T. Fernández Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se concede la excedencia voluntaria en su cargo de Catedrático numerario de la Escuela de Comercio de Gijón a don Ignacio de la Cuadra Echaide.

Vista la instancia suscrita por don Ignacio de la Cuadra Echaide, Catedrático numerario de la Escuela Profesional de Comercio de Gijón, solicitando la excedencia voluntaria en el referido cargo.

Teniendo en cuenta lo dispuesto por Ley de 15 de julio de 1954 sobre situaciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado.

Esta Dirección General ha tenido a bien conceder a don Ignacio de la Cuadra Echaide la excedencia voluntaria como Catedrático numerario de Escuelas de Comercio, en las condiciones previstas en los artículos 9.º y 15 de la Ley antes citada.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 9 de noviembre de 1961.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sr. Director de la Escuela de Comercio de Gijón.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se verifica una corrida de escalas en el Escalafón General de Catedráticos numerarios de Escuelas de Comercio.

Vacante una dotación en la séptima categoría del Escalafón general de Catedráticos numerarios de Escuelas de Comercio. Esta Dirección General ha dispuesto que se dé la correspondiente corrida de escalas y, en su consecuencia, ascienda a la séptima categoría, con el sueldo anual de 26.640 pesetas, el

Catedrático numerario de la Escuela de Comercio de León don Alfonso Melitón Rodríguez Rodríguez.

Este ascenso tendrá efectos administrativos y económicos del día 13 de octubre próximo pasado.

De conformidad con lo dispuesto por la Ley de 15 de marzo de 1951 y Decreto-ley de 10 de julio de 1953, percibirán además mensualidades extraordinarias en los meses de diciembre y julio de cada año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 15 de noviembre de 1961.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se dispone corrida de escala en el Cuerpo de Ingenieros de Minas.

Ilmo. Sr.: Vacantes en el Cuerpo de Ingenieros de Minas cinco plazas, esta Subsecretaria ha tenido a bien disponer las correspondientes corridas de escala para cubrir las mismas, nombrándose, en las categorías y clases que se indican a los funcionarios que se mencionan:

Corresponden los impares de dichas vacantes al turno de reingreso, y los pares, al de ingreso, pero por no haber ningún Ingeniero que tenga solicitado el reingreso se cubren todas por el turno de ingreso, sin que por ello sufra alteración alguna el orden de los turnos, y la siguiente vacante corresponderá, por tanto, al de ingreso.

Primera vacante, producida en el pasado mes de octubre por pase a la situación de «supernumerario» del Ingeniero segundo don Víctor Ayuela Berjano, ingresan como Ingenieros segundos los señores don Antonio Fernández Miranda y Benito, que queda en la situación de «supernumerario», y en su lugar, don José Ignacio Menéndez Carrillo, que ingresa en el servicio activo por ser el número uno de los que reglamentariamente lo tenían solicitado.

Segunda vacante, producida en el pasado mes de octubre por pase a la situación de «supernumerario» del Ingeniero segundo don Rafael Gil Alfaro, se concede el ingreso en el servicio activo del Cuerpo, como Ingeniero segundo, a don Manuel López-Linares y García, número uno de los aspirantes que reglamentariamente lo tenían solicitado.

Tercera vacante, producida en el pasado mes de octubre por pase a la situación de «supernumerario» del Ingeniero segundo don Salvador Montoro de Castilla, ingresan como Ingenieros segundos los señores don Pedro Luis Collado y Díaz y don José Manuel Barturen Palacios, los que quedan: el primero de ellos, en la situación de «supernumerario», y el segundo, en la de «excedente voluntario», por no haber solicitado el ingreso, y en su lugar a don Pablo Díez Mota, número uno de los que reglamentariamente lo tenían solicitado.

Cuarta vacante, producida en el pasado mes de octubre por pase a la situación de «excedente voluntario» del señor Barron del Real, Ingeniero Jefe de segunda clase, nombrar Ingeniero Jefe de segunda clase a don Antonio González de Ubieta y Lumbreras, y a Ingeniero primero a don Tomás Nales Solaua, y conceder el ingreso como Ingeniero segundo a don Juan Pericás Ardura, número uno de los aspirantes que reglamentariamente lo tenían solicitado.

Quinta vacante, producida en 2 del corriente mes por pase a la situación de «excedente voluntario» del Ingeniero segundo don Francisco Torres Quevedo Marín, se concede el ingreso como Ingeniero segundo a don Emilio Lama Pradas, el que queda en situación de «excedente voluntario» por haberlo solicitado fuera de plazo, y en su lugar, a don Alberto Sánchez Alía, número uno de los aspirantes que reglamentariamente lo tenían solicitado.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de noviembre de 1961.—El Subsecretario, A. Suárez.

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.